

Zeitschrift:	Bulletin pédagogique : organe de la Société fribourgeoise d'éducation et du Musée pédagogique
Herausgeber:	Société fribourgeoise d'éducation
Band:	77 (1948)
Heft:	5
Rubrik:	Solidarité et éducation

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 11.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Solidarité et Education

Le jeune Jean Lehmann, en service à Treyvaux dans le but d'apprendre le français, profite de la fête de Pâques pour faire une visite à sa famille. Durant ce court congé, il fut le témoin attristé de l'incendie de la maison paternelle. Très éloignés d'Ueberstorf, privés d'eau, les sinistrés ne purent que sauver le gros bétail et assister, impuissants, à la ruine de leur ferme.

Le cœur gros, Jean est rentré à Treyvaux pour subir l'examen scolaire. A son retour, maître et élèves ont compati à son chagrin et l'ont entouré d'un courant de sympathie. Une collecte faite auprès des camarades et de la population a produit une jolie somme, qui a été remise aux sinistrés en vue des achats les plus pressants (Jean, âgé de 16 ans, est l'aîné d'une famille de neuf enfants).

Ce fait est relaté dans le Bulletin en vue de provoquer des gestes similaires. Dans le malheur, serrons les coudes et dictons à nos chers élèves ces élans de charité bien comprise, qui éduquent finiment mieux que les plus beaux discours.

Pour Jean et sa chère famille, puissent se réaliser les vers dynamiques de notre abbé Bovet :

Car, Jean, d'un cœur vaillant,
L'a reconstruit plus beau qu'avant.

H. M.

LE PRÉSIDENT
DE LA CONFÉDÉRATION SUISSE

Sauvez les enfants!

Tel est l'appel lancé ces jours aux hommes de tous les pays. Pour la première fois depuis la guerre, 50 nations de toutes les régions de la terre sont unies dans une action commune et fraternelle. I : liaison avec l'Appel mondial des Nations Unies, l'Aide Suisse à l'Europe fait, chez nous aussi, une collecte pour l'enfance en détresse.

Le Conseil fédéral invite les hommes, les femmes et avant tout la jeunesse de notre pays à se joindre de tout cœur à cette manifestation de solidarité internationale. Certes la Suisse a déjà beaucoup fait pour les victimes de la guerre. Cette fois encore elle ne se dérobera pas: il s'agit de sauver de la faim, de la maladie et de la mort des millions d'enfants innocents.

elis

Président de la Confédération